



Héctor González fue designado en Academia Chilena de la Lengua

El periodista Héctor González Venezuela, Director de "El Rancagüino", ha sido designado Miembro Correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua, Correspondiente de la Real Academia Española.

El acuerdo fue adoptado en la Sesión celebrada por este alto organismo nacional el lunes último en Santiago, oportunidad en que se cursó la designación de cinco nuevos integrantes, en carácter de Miembros Correspondientes, en diferentes ciudades del país.

En Antofagasta, se otorgó esta designación al Rector del Liceo y escritor don Mario Bahamondes y al conocido escritor y poeta don Andrés Sábella.

En Curicó, la distinción alcanzó al periodista don Oscar Ramírez Merino, Director del diario "La Prensa" de esa ciudad y que recientemente obtuvo el Premio "Alejandro Silva de la Fuente" que otorga la Academia.

Y, finalmente, en Temuco fue designado el escritor y crítico literario, ex Director de "El Diario Ilustrado", don Abel Valdés Acuña.

Igualmente, la Academia, en esa misma sesión, designó Miembro Honorario al poeta don Roberto Meza Fuentes.

HONROSA DISTINCION

Esta nueva y honrosa distinción

al Rancagüino, Rancagua, 1. XII. 1977 p. 4.

Héctor González, el año pasado recibió el "Premio Alejandro Silva de la Fuente", que otorga la Academia Chilena de la Lengua a quienes más se destacan en la profesión periodística y en el correcto uso del idioma castellano.

La entrega del Diploma que lo acredita como Miembro Correspondiente de la Academia y su incorporación oficial, se realizará en una fecha próxima, que será anunciada por la misma institución.



684709

Héctor González fue designado en Academia de la Lengua. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Héctor González fue designado en Academia de la Lengua. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile